



Alcalde de Torremolinos

Sr. Fortes quiere llevar a  
fianza con sus  
pepeles, pista CV

Pedro Fernández Alarcón



S A L I D A	AYTO. TORREMOLINOS REGISTRO GENERAL
	28 DIC. 2010
	ALCALDIA Nº 76683

Excmo. Sr. D. Enrique Moya Barrionuevo  
Alcalde de Benalmádena

28-Diciembre-2010

Estimado Enrique:

En respuesta a tu atto. de fecha 22 de los corrientes, tengo a bien informarte que el PGOU de Torremolinos no recoge la posible unión de las calles Goya de Benalmádena y Salvador Allende de Torremolinos, mediante un puente sobre el Arroyo del Saltillo; y así ha sido aprobado definitivamente en el último de sus trámites, i.e.: la Aprobación Provisional del PGOU, la cual ya fue remitida a la CPOTU de la Junta de Andalucía el pasado día 10 de Diciembre de 2010.

Asimismo tengo a bien informarte que tampoco se contempla tal posible conexión y se descarta la misma en un futuro, porque se estima que puede generar graves problemas de tráfico e incluso cambiar sustancialmente el modelo de vida de los vecinos de una larga, importante y muy poblada calle de este municipio, como lo es la de Salvador Allende.

Pedro Fernández Alarcón

Recibe un cordial saludo



Sr. Fortes  
Viboreses

28.12.10